



Coupé du Monde [14] / Le football c'est pas un sport de gonzesse

Coupé du Monde !

jeudi 26 juin 2014, par [Pierre-Jérôme Adjedj](#)

Aujourd'hui, je l'admets, l'article aura peu à voir avec les matches du jour, et pour cause : le premier tour se termine, et j'ai déjà abordé tous les pays qui s'affrontent ce soir, sauf l'Algérie. Et sur l'Algérie, il y aurait quelque chose à dire : les Fennecs [1] jouent contre la Russie, avec des chances certaines de se qualifier (il leur suffit d'un match).

Ca sent le Fennec

Au-delà de toute considération footballistique, le résultat de ce match sera analysé en France sous l'angle d'un marronnier fameux, surtout en cas de qualification : les manifestations de joie éventuelles des supporters algériens de Fran[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !

P.-S.



Notes

[1] Surnom de l'équipe d'Algérie.